

Pleyber-Christ. Une association remet 650 € aux P'tits Doudous



Le président de Courir à Pleyber, Jean Yves Blaise a remis le chèque de 650€ à Mme la présidente des P'tits Doudous de Montroulez Corinne Sillou accompagnée de Géraldine Péoch sous les regards approbateurs de Thomas Ménager (secrétaire) Thierry Mellouet (trésorier) et Marina Lozac'h (coordinatrice de la p'tite ronde)

L'association Courir à Pleyber, Corinne Sillou et Géraldine Peoch, deux représentantes des P'tits Doudous de Montroulez, se sont retrouvés le mercredi au square Anne de Bretagne. L'objectif était la remise officielle par Courir à Pleyber d'un don de 650 € aux P'tits Doudous.

« Une somme collectée lors du challenge solidaire pour les benjamins et minimes organisé à l'occasion de la 7^e P'tite ronde des Fougères. Cinquante jeunes se sont mobilisés pour cette cause. Depuis quatre éditions, le club sportif a choisi d'apporter son soutien à une association de bienfaisance », indique Jean-Yves Blaise, président de Courir à Pleyber.

Son choix s'est porté cette année sur l'association des P'tits Doudous de Montroulez. **Cette dernière a pour mission d'améliorer l'accueil et le bien-être des jeunes patients hospitalisés pour une opération chirurgicale.** Le club ciblera une autre association caritative l'an prochain.

Plus d'infos sur le site internet du club Courir-a-pleyber.com.